



Communiqué de presse – Vendredi 11 mars 2022

COURTONNE-LA-MEURDRAC :
Inauguration de la chaufferie bois

Eric BOISNARD, Maire de Courtonne-la-Meurdrac et Catherine GOURNEY-LECONTE, Présidente du Syndicat Départemental d'Énergies du Calvados (SDEC ÉNERGIE) ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration des de la chaufferie bois mise en service sur la commune :

Mardi 15 mars 2022 à 11h30
Rendez-vous 20 rue de la mairie

La construction d'une chaufferie bois de 120 kW et d'un réseau de chaleur de plus de 100 mètres

Majoritairement produite à partir d'énergie fossile, la chaleur pèse pour près de 45% dans la consommation d'énergie totale en France. Produite de manière renouvelable, elle est un levier majeur pour décarboner l'énergie consommée par les bâtiments. Engagée dans la transition énergétique, la commune de Courtonne-la-Meurdrac a souhaité supprimer le chauffage aux énergies fossiles de plusieurs de ses bâtiments : la mairie, la salle des fêtes, les écoles et les logements communaux situés au-dessus des écoles.

Ainsi, la commune a sollicité le SDEC ÉNERGIE pour la réalisation d'une note d'opportunité et la construction de cette chaufferie bois plaquettes de 120 kW, reliée à un réseau de chaleur de plus de 100 mètres permettant ainsi de chauffer les différents bâtiments.

A noter que la chaufferie bois est alimentée par plus de 40 tonnes de bois plaquettes par an produites par la filière locale en partenariat avec la Fédération des Cuma Normandie et le fournisseur Bois Haienergie 14.

La chaufferie bois plaquettes a coûté 293 000 € HT, financée par le SDEC ÉNERGIE (88 000 €), le programme LEADER (75 000 €), l'ADEME (53 000 €), la commune de Courtonne-la-Meurdrac (30 000 €), la Région (27 000 €) et le Département (20 000 €).

Le SDEC ÉNERGIE porte l'investissement et la maîtrise d'ouvrage des travaux par transfert de compétence de la commune. L'entreprise Alterea a assuré la maîtrise d'œuvre du projet pour le compte du SDEC ÉNERGIE. Les travaux ont été réalisés par les entreprises VAUBAN GC (Iffs) pour le gros œuvre et IDEX (Colombelles) pour la chaufferie et le réseau de chaleur.

Contact :

- **SDEC ÉNERGIE** – Pierre USUREAU – Technicien Efficacité énergétique et production EnR – 02 31 06 80 78 – pusureau@sdec-energie.fr

Le SDEC ÉNERGIE, le service public de l'énergie dans le Calvados : Réunissant toutes les communes du département et de nombreuses intercommunalités, le Syndicat Départemental d'Énergies du Calvados est un acteur public majeur des enjeux énergétiques du département. Le SDEC ÉNERGIE agit pour la transition énergétique en accompagnant les collectivités locales depuis la production d'énergie, en passant par la distribution jusqu'à l'utilisation. **Son objectif :** œuvrer pour un aménagement énergétique du territoire, équilibré et cohérent, qui favorise la transition énergétique tout en préservant l'intérêt de ses adhérents et de chaque habitant du Calvados.
www.sdec-energie.fr